



# 志木二小だより

<http://www.shiki2syo.ed.jp/> 志木二小

令和4年度 8,9月号

志木市立志木第二小学校

志木市館1丁目2番1号

TEL 472-0540

学校教育目標 **進んで学ぶ子 心の豊かな子 体をきたえる子**

児童数 1学年 2学年 3学年 4学年 5学年 6学年 たんぽぽ 8/29現在  
81 90 87 75 96 72 12 513

## 一人一人を大切にし 笑顔あふれる学校に

校長 松本 秀之

今年の夏も、非常に暑かった。そう言わしめるほどの、猛暑日の記録更新。また「今年は蚊にあまり刺されなかった」という方が全国で74%ほどいたということです。あまりの暑さに、さすがの蚊も動けなかったのかもしれませんが。

そんな夏休みもあっという間に終わり、子供たちは、元気に登校してきました。2学期当初から、「明るく、いつも、先に、伝わる気持ちで」あいさつができる二小っ子の姿が、とてもうれしく思います。

さて、いよいよ2学期がスタートしました。子供たちにとっては、夏休み中の生活リズムから学校生活のリズムに慣れるのに、少し時間がかかるかもしれませんが、早く慣れるようにしてほしいものです。特に、コロナ対策はもとより、9月に入っても残暑厳しく、熱中症の危険もあります。体調管理をしっかりとしていきたいものです。

なお、この2学期は1年間の中で一番長い学期で、授業日数は80日です。3週間後に控えた運動会をはじめ、行事もたくさんあります。今学期も、子供たち一人一人が、目標に向けてあきらめずに達成できるように、また、「がんばる姿」をたくさん見せてくれるように、教職員一丸となり指導して参ります。そして、大きな成果を实らせたいと思っております。

保護者、地域の皆様には、引き続きチーム志木二小として、2学期も変わらぬ御支援・御協力をお願い申し上げます。

### ～ 全国水平社 100周年 ～

#### 「人の世に熱あれ、人間に光あれ」

皆さんはこの言葉を聞いたことがありますか？今から100年前（1922年）に発表された「全国水平社宣言（水平社宣言）」の最後の一節です。

6年の社会の教科書にも掲載されていますが、被差別部落の人々の解放を目指して設立された「全国水平社」の創立大会で読み上げられた宣言文が「水平社宣言」です。

水平社宣言から100年経った現在、インターネットやSNS上での誹謗中傷、ヘイトスピーチ、性のあり方についての差別や偏見、新型コロナに関する人権侵害など、新たな人権問題が発生しています。

本校では、日々の道徳教育や人権作文・標語の募集など、みんなで仲良く過ごす大切さを指導してきています。

1学期13件認知したいじめも、早期解消に向け取り組んできました。

今後も、学校・家庭・地域が一体となり、二小っ子全員を、思いやりの気持ちを行動で示せるような子に育ててまいりましょう。

【埼玉県部落差別の解消の推進に関する条例】が、令和4年7月8日に施行されました。埼玉県のHPをご覧ください。